

Desesperaciones No 15

Todos Tienen Que Esforzarse Por Entrar En Él.

17 de abril de 2016

Pastor, Brian Kocourek

"Lucas 16:16: La ley y los profetas eran hasta Juan; desde entonces el reino de Dios es anunciado, y todos se esfuerzan por entrar en él.

Oremos...

Esta mañana me gustaría retomar el párrafo 26 del sermón Desesperaciones del hermano Branham, y examinar una hermosa declaración que usa cuando va a su texto en **Lucas 16:16.**

26 "Y fue criado como ayudante de carpintero, y ¿cómo podía Ése ser el poderoso Jehová? Mas lo era, ¿ven? Lo era. ¿Ven? **Era una Persona muy rara.** Pero (¡Oh!), siendo sólo un niño, Él dejó asombrados a los sacerdotes porque conocía esa Palabra. ¿Por qué razón? **Él era la Palabra.** ¿Ven? **Él era la Palabra.** Él nunca escribió un libro. Él nunca escribió una—Él nunca escribió una sola palabra. La única palabra que Él escribió, me supongo, Él la borró, en la—en la arena, cuando una mujer había sido sorprendida en adulterio. Él nunca escribió una palabra. ¿Por qué? ¡**Él era la Palabra!** ¿Ven? **Él era la Palabra. Él no tenía que escribirla, Su Vida la vivía.** Él era la Palabra. Si Él... **"Si Yo no hago las obras de Mi Padre, entonces no me crean".** ¿Ven? **"Si no hago exactamente lo que la Palabra dice que Yo haría, entonces Yo no soy la Palabra.** Pero si...". Eso es lo que Él quiso decir. **Él es la Palabra".**

27 "Entonces prepárense ahora para el—el servicio de sanidad y la Santa Cena que sigue. Nos gustaría que nos acompañen, si pueden. Si no pueden, despediremos de inmediato. Y no olviden, oren por mí y oren por mi esposa, la mujer más amorosa en todo el mundo, y—y por mis hijos. Pues los he reclamado, a cada uno, para el Señor Jesús."

28 "Miren, Becky [Rebeca] está en esa edad de "ricketta", Uds. saben, y simplemente es una—una "adolescente", como solíamos llamar eso. Y pues ella está atravesando por esa edad. Pero, miren, **ella es una muchacha muy amorosa, le—le doy gracias al Señor por eso; no fuma, no bebe, ni anda de ociosa, nada. Pero simplemente es que atraviesa esa edad, ella—ella es despreocupada. Ella no quiere ir a la iglesia, y si lo hace, se sienta allá atrás y mastica chicle, se levanta y sale.** Eso, ¿ven? **Yo quiero verla llena del Espíritu Santo. Quiero ver a José,** quiero que ese muchacho... Creo que algún día cuando yo no pueda caminar más al púlpito, quiero tomar esta Biblia gastada y entregársela, decirle: "José, sigue con Ella, hijo". Entonces estaré listo para subir. Quiero oír un viento soplar en algún lugar, levantar la mirada, despedirme y partir. Oremos."

29 "Oremos. Dios Padre, **nuestra vida entera está envuelta en Eso, pues eres Tú, y Tú eres nuestra Vida.** Ahora hay algunos aquí, Señor, que—que incluso poseen esa Señal de la cual hablé. Ellos han poseído esa Señal, y sin embargo están enfermos. Y quiero

hablar esta noche sobre darles ánimo, para—para animarlos a tomar esos derechos dados por Dios. Ellos tienen el derecho de derrotar a ese diablo. Él ya está derrotado, y solamente los está engañando. Yo los estoy reclamando, Padre. Ahora ayúdame a hablar la Palabra. Habla a través de mí, Señor, por medio de estos pocos apuntes que tengo anotados aquí, y las pocas Escrituras que tengo anotadas. Ruego que me ayudes, Señor, y que entres en la Palabra y les des fe a ellos para la gloria de Dios. Lo ruego el Nombre de Jesús. Amén."

30 *"Ahora rápidamente, quiero que abran la Biblia en el Libro de **Jeremías**, el capítulo **29**, si gustan leer; o si no, sólo apúntenlo. **Jeremías**, el capítulo **29**. Y vamos a comenzar con el versículo **10 de Jeremías**, el versículo **10** del capítulo **29**. También, leeremos de **Lucas** el capítulo **16**, comenzando con el versículo **14**."*

31 *" Ahora, voy a darles mi tema, mientras están—están—están buscando. Mi tema esta noche es **Desesperación**. Y yo... **Desesperación**, y miren, **Uds. saben lo que es desesperación**. Y ahora vamos a leer de **Jeremías** el capítulo **29**, el versículo **10**. Porque así dijo Jehová; Cuando en Babilonia se cumplan los setenta años, yo os visitaré, y despertaré sobre vosotros mi buena palabra, para haceros volver a este lugar. Porque yo sé los pensamientos que tengo acerca de vosotros ... (¿No es dulce eso?) ... dice Jehová, pensamientos de paz, y no de mal, para daros el fin que esperáis. Entonces me invocaréis, y vendréis y oraréis a mí, y yo os oiré; Y me buscaréis y me hallaréis, porque me buscaréis de todo vuestro corazón. Y seré hallado por vosotros, dice Jehová, y haré volver vuestra cautividad, y os reuniré de todas las naciones, y de todos los lugares adonde os arrojé, dice Jehová; y **os haré volver al lugar** de donde os hice llevar ¡De nuevo a Pentecostés! Yo mismo incluí eso. No dice así; **quería referirle eso a la Iglesia**."*

Hno. Branham continúa con "**Lucas 16**, comenzando en el versículo 15, o el **versículo 16**. La ley y los profetas eran hasta Juan; desde entonces el reino de Dios es anunciado, y todos se esfuerzan por entrar en él. "Todos se esfuerzan por entrar en Él". No se entra allí fácilmente, sino que **hay que esforzarse para entrar**. ¿Ven? Miren, "Cuando me buscareis de todo vuestro corazón, entonces me hallaréis".

Así que esto es lo que examinaremos en las Escrituras esta mañana, esta declaración donde el hermano Branham cita a Jesús diciendo: "**entonces el reino de Dios es anunciado, y todos se esfuerzan por entrar en él**", "**todos se esfuerza por entrar en él**". Y luego el hermano Branham agrega (**No se entra allí fácilmente, sino que hay que esforzarse para entrar**).

Ahora, esa palabra "**esfuerzo**" fue traducida como tal de la palabra griega "**biazo**": y significa "**forzar**, es decir (reflexivamente) **apiñarse** o (pasivamente) **ser forzado: presionar o sufrir violencia**". No estamos viendo un caminar pausado con el Señor, sino literalmente esforzarse uno mismo en ese caminar, incluso si se llega al punto en el que se tiene que sufrir violencia por caminar con él.

Ahora, es interesante que esta palabra "**Biazo**" en realidad tiene su raíz en la palabra "**bios**", que es la raíz de "**biología**", el estudio de la vida, o **biografía**, que es el estudio de una vida determinada.

Bios se define como "*el estado actual de existencia; y por implicación, el medio de subsistencia: la vida, el vivir*".

En **Mateo 11:12** vemos esta misma declaración hecha por Jesús, pero a través de los oídos de Mateo, y se lee ligeramente diferente en inglés, aunque el griego es bastante parecido. "*Desde los días de Juan el Bautista hasta ahora, el reino de los cielos sufre **violencia**, (es la misma palabra **biazo**) y los **violentos** (Biaztes un forzador) lo arrebatan.*

Ahora, esto nos da la impresión de que el Reino de Dios puede ser tomado por la violencia y la fuerza física, pero eso no es lo que Jesús estaba diciendo aquí. Él está diciendo: *el reino de Dios es anunciado, y todos se esfuerzan por entrar en él.*

El apóstol Pablo dijo lo mismo en **Filipenses 3:14** *prosigo a la meta, al premio del supremo llamamiento de Dios en Cristo Jesús.*

Ahora, lo que encontramos es que este proceso habla de una contracción que debemos atravesar. No la crisis financiera de la que habla el hermano Branham por la que el mundo entero pasará en el tiempo del fin. Sino Cristo Jesús mismo pasó por una situación difícil, y noten que esa situación también fue provocada por la iglesia de su tiempo, ese espíritu religioso que se oponía a Él.

Ahora, esta palabra **esfuerzo** que el hermano Branham menciona en su texto para este sermón Desesperaciones también se usa en **2 Corintios 1:8** *Porque hermanos, no queremos que ignoréis acerca de nuestra tribulación que nos sobrevino en Asia; pues fuimos **abrumados** sobremanera más allá de nuestras fuerzas, de tal modo que aun perdimos la esperanza de conservar la vida.*

Esta palabra "**abrumados**" que hemos leído en varias Escrituras fue traducida de la palabra griega "**dioko**", y significa "**presionar, ejercer, presionar hacia adelante o perseguir**", y encontramos que se usa en más de **70** Escrituras.

En el sermón, **El Tiempo De La Siega 64-1212 P:67** El Hermano Branham dijo: "*Y yo le dije: "Además, ¿cree Ud. la Biblia? Él dijo: "Seguro que sí". Yo dije: "Pedro, el día de Pentecostés, cuando este estruendo se oyó por fuera, y todos ellos estaban gritando y alabando a Dios, ellos dijeron: 'Varones y hermanos, ¿qué podemos hacer para ser salvos?' Pedro dijo: 'Arrepentíos cada uno de vosotros y bautícese en el Nombre de Jesucristo para la remisión de los pecados, y recibiréis el don del Espíritu Santo, porque la promesa es para vosotros y para vuestros hijos y para aquellos que están lejos, para cuantos el Señor nuestro Dios llamare'. ¡Cielos y tierra pasarán, mas esa Palabra nunca fallará!*". Uds. pentecostales no les prestaron atención a los metodistas, bautistas ni presbiterianos. Uds. sabían que Eso era para cada generación, y **Uds. se esforzaron por entrar en Ello**. Seguro. Ahora, no dejen de esforzarse allí, continúen esforzándose. ¿Ven? Allí es donde los metodistas cometieron su error, ellos se esforzaron por entrar

*en santificación pero se detuvieron. Los luteranos se esforzaron por entrar en justificación y se detuvieron. ¿Ven? **Luego eso lo organiza, allí muere**; es su fin. Hasta allí llega.*

Una Insignia 62-0119 P:61 *En el antiguo país, en tiempos de antaño, el sello generalmente era un anillo. Un hombre que no podía firmar su nombre, sencillamente tenía un anillo, y él sellaba con eso. Lo que fuera que escribiera, pues, él solamente, en lugar de firmar su nombre, le ponía el sello. Era una ofensa con pena de cárcel llegar a copiar ese sello. Ahora, hoy, Dios tiene un Sello, y la pena es muerte copiar ese Sello. Escuchen, Uds. luteranos, metodistas, bautistas, presbiterianos y pentecostales: no traten de copiarlo. Quédense quietos, y Dios los sellará. Y entonces Uds. serán una insignia, ejemplo de Cristianismo, y de masculinidad y de feminidad. **El sello del Espíritu Santo, la insignia de Dios, tan forjada en Ud. que Ud. se ve, se comporta, camina, habla el Evangelio adondequiera que vaya. No hay dedo que lo pueda acusar. Eso es correcto.***

Desde Ese Entonces 60-0716 P:50 *Si la persona enferma alguna vez se puede encontrar con Dios, no importa cuán inválida permanezca, cuán enfermo Ud. permanezca, cuán ciego Ud. permanezca, si Ud. se encuentra con Dios, hay algo **que se graba en Ud.**, y Ud. ya no ve ninguna de estas circunstancias. Ud. mira a lo que Dios dijo. Si Dios alguna vez pudiera—pudiera pasar por los cuidados de la vida para entrar en su corazón, e inculcar una fe allí, **no hay nada en el mundo que lo sacuda de ello. Cuando un hombre se encuentra con Dios, desde ese entonces en adelante, él es una persona cambiada.** Abraham era de cien años, y él todavía estaba llamando todo contrario a ello como que si no fuese. La evidencia se hizo más grande, y más grande, que se acumuló contra él; Sara era de noventa años y él era de cien. **Él todavía le estaba dando alabanza a Dios, fuerte, no dudó, por incredulidad, sino estaba dando alabanza a Dios cada día, que él tendría el bebé.** ¿Por qué? Dios se había encontrado con él; Dios fue misericordioso. Dios confirmó el pacto con él.*

Yo Sé 60-0417S P:23 *¿Por qué permite Dios que vengan los problemas? **Dios gobierna al problema, gobierna su boca con freno y hace que le obedezca. Esos problemas nos traen a un compañerismo más íntimo con Dios.*** No vino un arco iris hasta que viniera el diluvio, **después que Noé fue forzado a esa condición en que estuvo, flotar cuarenta días con sus noches bajo una tormenta y el arca cabeceando sobre las aguas y después que terminó el diluvio él vio el arco iris por primera vez, el pacto de esperanza, el pacto de promesa. Después que hubo pasado por la tribulación, vio la promesa. (Génesis capítulo 7).** Así es que uno ve la promesa, después que haya pasado por la tribulación. **“¿Debo ser llevado al cielo en un lecho de flores de paz, mientras otros pelearan para ganar el premio y navegaran por mares tormentosos?”** Nosotros pedimos comodidad y paz, pero **Dios nos da lo mejor que puede darnos: pruebas y tribulaciones,** eso es mejor que comodidad y paz. Nuestro bienestar está más allá del río.

Hebreos 12:1 *Por tanto, nosotros también, teniendo en derredor nuestro tan grande nube de testigos, despojémonos de todo peso y del pecado que nos asedia, y corramos con paciencia la carrera que tenemos por delante,*

Romanos 5:1 *Justificados, pues, por la fe, tenemos paz para con Dios por medio de nuestro Señor Jesucristo; 2 por quien también tenemos entrada por la fe a esta gracia en la cual estamos firmes, y nos gloriamos en la esperanza de la gloria de Dios. 3 Y no solo esto, sino que también nos gloriamos en las tribulaciones, sabiendo que la tribulación produce paciencia; 4 y la paciencia, prueba; y la prueba, esperanza; 5 y la esperanza no avergüenza; porque el amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones por el Espíritu Santo que nos fue dado.*

Considerando Nuestros Caminos 59-0706 P:14 *Da vergüenza que nos tengan que obligar a que lo aceptemos. ¡Qué enemigo el que tenemos! Sí, es un gran enemigo y es bueno que nos volvamos al Señor antes de que lleguen los problemas. La mayor parte del tiempo son los problemas los que traen a la gente a Señor, pero deberíamos hacerlo antes de que llegaran.*

Fe Es La Sustancia 51-0508 P:34 *Y los hombres son regenerados, convertidos en nuevas personas, sellados en el Reino de Dios por el Espíritu Santo. La vida de Cristo estampada en ellos. Todo el beber de ellos y hábitos inmorales, y todo lo demás sale. El amor de Dios es como una Notaría Pública: toma un sello y lo estampa a tal grado que la inscripción de ese sello queda marcada en el papel sobre la firma. Oh, hermanos. Y cuando Cristo firma el nombre suyo en el Libro de la Vida, y el Espíritu Santo lo estampa allí a tal grado que la vida de Cristo fue formada en Ud. (Aleluya.) llega a ser deidad. **Hombres y mujeres son hijos e hijas de Dios. Aún no se ha manifestado lo que hemos de ser, pero sabemos que seremos semejantes a Él. Porque le veremos tal como Él es,** tendremos un cuerpo como Su propio cuerpo glorioso. Y estamos esperando nuestra completa redención. Amén. ¿Uds. lo creen?*

Cuenta Regresiva 62-0909M 37 *Así que si un hombre descansa en el pensamiento que “únicamente justificación es todo lo que uno tiene que tener”, él está equivocado, equivocado. Él tiene que estar equivocado. Y luego si la iglesia cree, como muchos de los pentecostales, que es el Espíritu Santo y más nada, “eso es todo, sólo arrepentirse y recibir el Espíritu Santo”, eso aún está equivocado, porque uno tiene que introducir allí santificación para limpiarlo antes que el Espíritu Santo entre. De otra manera, la Sangre queda afuera del cuadro. ¿Ven? Y el nuevo Nacimiento, hay gente que dice que el bautismo del Espíritu Santo es el nuevo Nacimiento. Ahora, eso está equivocado. El bautismo del Espíritu Santo es diferente al nuevo Nacimiento. El nuevo Nacimiento es cuando Ud. nace de nuevo. Pero el Espíritu Santo es cuando poder entra en ese Nacimiento para servicio. Exactamente. ¿Ven? El Espíritu Santo significa ser bautizado en el Espíritu Santo.*

Preguntas Y Respuestas Sobre Hebreos Parte 2 57-1002 271-373 *El bautismo del Espíritu Santo es un acto diferente del nuevo nacimiento. Uno es un nacimiento, y el*

*otro es un bautismo. Uno le da a Ud. Vida Eterna, y el otro le da a Ud. poder. **Le da poder a Vida Eterna, ¿ve?, para operar. ¿Lo captó Ud. ahora? Bien. Muy bien.***

Ahora yo quiero que Uds. noten lo que el hermano Branham está diciendo aquí. Dice que hay una diferencia entre el bautismo del Espíritu Santo y el nuevo nacimiento. Seguro, uno es el poder de Dios que viene sobre el creyente, y el otro es la nueva Vida que surge en el creyente. Pero, aunque sean dos cosas diferentes, no se puede tener la una sin la otra. Pero no funciona en ambos sentidos. Se puede tener el bautismo del Espíritu Santo sin tener el nuevo nacimiento, pero no se puede tener el nuevo nacimiento sin el bautismo del Espíritu Santo. La diferencia es que se puede ser bautizado cada hora de la vida con el Espíritu Santo genuino y aun así nunca recibir un nuevo nacimiento si no hay en Uds. una semilla genética para nacer.

Eventos Modernos Son Aclarados Por Profecía 65-1206 P:42 *Noten, encontramos hoy que la gente... Hay mucha gente que simplemente no puede creerlo, aun gente llena del Espíritu Santo. Yo voy a darles una que los ahogará. **El bautismo del Espíritu Santo no indica que Ud. va a entrar, para nada, no por eso, eso no tiene nada que ver con su alma. Ese es el bautismo, ¿ven? Aquí está el alma interior, aquí adentro, esa tiene que venir de Dios. Pero entonces en el exterior Ud. tiene cinco sentidos, y cinco entradas para hacer contacto con su casa terrenal. En lo interior, Ud. tiene el espíritu, y allí adentro Ud. tiene cinco salidas: su conciencia y amor, y demás, cinco salidas de ese espíritu. Recuerden, en ese espíritu Ud. puede ser bautizado con el genuino Espíritu de Dios y todavía estar perdido. Es el alma que vive, la que fue ordenada de Dios. ¿No dijo Jesús: “**Muchos vendrán a Mí en aquel día, y dirán: ‘Señor, no he echado fuera demonios, he hecho grandes y poderosas obras, profetizado; los grandes dones de Dios?’”** Él dijo: “**Apartaos de Mí, hacedores de maldad, nunca os conocí. Muchos vendrán en aquel día**”.***

Ahora escuchen, aquí está la clave de todo. Y es llamado por el apóstol Pablo como Espíritu de Adopción. Si se nace del Espíritu de Dios, pero nunca se recibe ese poder para actuar y pensar como el Padre, entonces no son el tipo correcto de hijo. El Hermano Branham nos enseñó, él dijo, que ahí es donde los pentecostales se equivocaron. Ellos pensaron Gloria a Dios, hemos nacido de nuevo, hemos recibido el bautismo del Espíritu Santo, y se detuvieron ahí mismo. Pero el Hermano Branham nos enseñó que tenemos que ser el tipo correcto de hijo si nosotros queremos ser colocados en la familia e irnos en el arrebatamiento.

A Él Oíd 60-0313 P:36 *Entonces el padre decía: “Estoy muy orgulloso de ese hijo”. ¿Sabes lo que sucede? Cuando él está recibiendo su enseñanza, su instrucción... pueda que él sea capaz de ejercer toda la autoridad; él todavía no la tiene. Él todavía es un hijo, pero él no ha sido colocado. Ahora, Uds. ministros saben adónde estoy... a lo que estoy llegando: la colocación de un hijo. Ahora, **si ese hijo era probado ser la clase correcta de hijo** (amaba los negocios del padre, se quedaba exactamente ahí con las instrucciones de él), entonces el padre en un cierto día llevaba a ese hijo delante del*

público, lo ponía en un lugar alto, lo vestía con un hermoso vestido, y él tenía lo que ellos llaman: "la adopción de un hijo", o la colocación posicional de un hijo, en lo que él era. Ellos tenían una ceremonia, y luego el padre decía: "Este, mi hijo, yo lo adopto o lo coloco posicionalmente". Y si ellos hubieran tenido cheques en aquellos días, el nombre de ese hijo en el cheque era tan bueno como era el nombre de su padre, porque él había sido colocado. Y el hijo podía despedir a quien él quisiera; él podía contratar a quien él quisiera; él estaba en completa posesión de todo lo que tenía el padre.

Nombres Blasfemos 62-1104M P:57 ¿Recuerdan Uds. en el Libro de **Mateo**, el capítulo **17**, del versículo **1 al 5**, a Jesús en el Monte de la Transfiguración? Uds. me han escuchado... A **Él Oíd**, ese sermón que prediqué aquí hace como un año, llegó a ser tan popular, A **Él Oíd**. La colocación de un hijo en **Efesios 1:5** también: "**Dios nos ha predestinado a la adopción de hijos**". Vean, una familia... **Cuando un hijo es nacido en ella, desde entonces es un hijo**. Pero ese hijo tenía tutores para criarlo. Y si ese hijo no llegaba a la—a ser la clase correcta de hijo, él nunca llegaba a ser heredero. Pero si él era el hijo correcto, y el hijo que obedecía a su padre, entonces ese hijo era adoptado o colocado posicionalmente. **Él llegaba a ser heredero de lo que el Padre tenía**. Y eso es lo que Dios estaba haciendo en el Monte de la Transfiguración. Cuando **Él** tomó a Su propio Hijo, después que **Él** había demostrado ser el Hijo correcto (¿ven?), y había resistido todas las tentaciones, **Él** lo llevó al Monte de la Transfiguración y lo cubrió.

A Él Oíd 57-0807 P:25 Ahora, si ese niño no sirve para nada, aunque es un hijo, no viene siendo más que un hijo, porque él nació como hijo. Pero **si él no es obediente y la clase correcta de hijo, él simplemente continúa como hijo sin ninguna recompensa**. Pero si ese es un hijo obediente, de acuerdo a las Escrituras, entonces hay una adopción de ese hijo, o el posicionamiento de ese hijo. Luego, después que él llega a cierta edad, es llevado afuera a un lugar público. Y luego allí, se hace una gran ceremonia, afuera ante el público. Y se coloca al hijo en un lugar en alto y se lleva a cabo una ceremonia de adopción. Piénsenlo, ahora. Ese padre adopta a su propio hijo en su familia. Y luego, después de eso, el nombre de ese hijo es tan bueno en el cheque como lo es el de su papá. Es una ceremonia pública, y están todos allá afuera, y ven a este padre colocar posicionalmente a ese hijo.

Ahora, también sabemos que las Escrituras nos enseñan en Hebreos 12 que, "**todo hijo que viene a Dios debe ser probado primero**".

Y Dios trata con todos sus hijos e hijas de la misma manera, y es que debemos pasar por el mismo "**Esfuerzo**".

Jesús dijo en **Mateo 5:10** "**Bienaventurados los que padecen persecución por causa de la justicia, porque de ellos es el reino de los cielos**".

Y nuevamente en **Mateo 23: 34** "**Por tanto, he aquí yo os envío profetas y sabios y escribas; y de ellos, a unos mataréis y crucificaréis, y a otros azotaréis en vuestras sinagogas, y perseguiréis de ciudad en ciudad;**"

Mateo 5: 11 *Bienaventurados sois cuando por mi causa os vituperen y os persigan, y digan toda clase de mal contra vosotros, mintiendo. 12* Gozaos y alegraos, porque vuestro galardón es grande en los cielos; porque así persiguieron a los profetas que fueron antes de vosotros.

Así que incluso nuestra recompensa celestial se basa en el esfuerzo que se nos da y en cómo vencemos.

Leemos del **Libro Edades De La Iglesia, Capítulo 4 - La Edad De La Iglesia De Esmirna P:14 Apocalipsis 2:9**, *"Yo conozco tus obras, y tu tribulación, y tu pobreza (pero tú eres rico), y la blasfemia de los que se dicen ser judíos, y no lo son, sino sinagoga de Satanás"*.

15 *La clave de esta edad claramente es tribulación. Si hubo tribulación en la primera edad, ahora hay una tribulación más intensa predicha para la segunda edad. No hay duda de que las siguientes palabras de Pablo son dirigidas a todo Cristiano dondequiera que estuviere en el mundo y en cada edad. Hebreos 10:32-38 "Pero traed a la memoria los días pasados, en los cuales, después de haber sido iluminados, sostuvisteis gran combate de padecimientos; por una parte, ciertamente, con vituperios y tribulaciones fuisteis hechos espectáculo; y por otra, llegasteis a ser compañeros de los que estaban en una situación semejante. Porque de los presos también os compadecisteis, y el despojo de vuestros bienes sufristeis con gozo, sabiendo que tenéis en vosotros una mejor y perdurable herencia en los cielos. No perdáis, pues, vuestra confianza, que tiene grande galardón; porque os es necesaria la paciencia, para que habiendo hecho la voluntad de Dios, obtengáis la promesa. Porque aún un poquito, y el que ha de venir vendrá, y no tardará. Mas el justo vivirá por fe; y **si retrocediera, no agraderá a mi alma**"*.

16 *La sola asociación de gente de buen corazón con el verdadero creyente muy bien podría traer muerte a cambio de su bondad. 17* Ahora, el Señor Dios Todopoderoso dice: **"YO SE"**. Allí está El andando en medio de Su pueblo. Allí está el Pastor Mayor del rebaño. Pero, **¿detiene Él la persecución? ¿Refrena la tribulación?** No, no lo hace. El simplemente dice: **"YO SE tu tribulación; de ninguna manera estoy negligente de tu sufrimiento"**. Esto aquí es una piedra de tropiezo para muchas personas. Igual que Israel, se ponen a pensar que si Dios verdaderamente los ama, **"¿cómo puede Dios ser justo y amante si Él se mantiene a un lado mirando el sufrimiento de Su pueblo"**? Eso fue lo que preguntaron en **Malaquías 1:1-3** *Profecía de la palabra de Jehová contra Israel, por medio de Malaquías. Yo os he amado, dice Jehová; y dijisteis: ¿En qué nos amaste? ¿No era Esaú hermano de Jacob? dice Jehová. Y amé a Jacob, y a Esaú aborrecí, y convertí sus montes en desolación, y abandoné su heredad para los chacales del desierto. ¿Ve Ud.? Ellos no podían comprender el amor de Dios. **Pensaban que en el amor no habría sufrimiento**. Pensaban que el amor era como un niño bajo el cuidado de sus padres. Pero Dios dijo que Su amor era amor 'electivo'. La prueba de su amor es ELECCION: Que sin importar lo que sucediera, Su amor sería probado fielmente por*

el hecho de que ellos fueron escogidos para salvación (porque Dios os ha escogido a salvación por medio de la santificación del Espíritu y la creencia de la Verdad). **Puede ser que lo entregue a Ud. a la muerte como hizo con Pablo. Puede ser que lo entregue al sufrimiento como hizo con Job. Esa es Su prerrogativa, Él es soberano. Pero todo es con un propósito. Si El no tuviera un propósito, entonces sería el autor de frustración en vez de paz. Su propósito es **que después de que hayamos sufrido por un tiempo, seamos hecho perfectos, establecidos, fortalecidos y afirmados.** Como dijo Job: “**Él nos atenderá**” (Job 23:6). ¿Ve Ud.? **El mismo sufrió. Aprendió la obediencia por medio de las cosas que sufrió. El, en efecto, fue hecho perfecto por las cosas que sufrió. Y aunque era Hijo, por lo que padeció aprendió la obediencia; y habiendo sido perfeccionado, vino a ser autor de eterna salvación para todos los que le obedecen. Hebreos 5:8 y 9** En lenguaje claro, **el mismo carácter de Jesús fue perfeccionado por el sufrimiento,** y según Pablo, **Él ha dejado para Su Iglesia una medida de sufrimiento para que ella también, por medio de su fe en Dios, mientras sufre por El, llegue a una estatura de perfección. ¿Por qué quería El esto? Hermanos míos, tened por sumo gozo cuando os halléis en diversas pruebas, sabiendo que la prueba de vuestra fe produce paciencia. Mas tenga la paciencia su obra completa, para que seáis perfectos y cabales, sin que os falte cosa alguna. Santiago 1:2-4”.****

18 *¿Por qué se queda El a un lado? La razón está en Romanos 8:17 y 18: **Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados. Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son comparables con la gloria venidera que en nosotros ha de manifestarse. Si no sufrimos con El, entonces no podremos reinar con El.** Ud. tiene que sufrir para reinar. La razón de esto es simplemente que **el carácter nunca se obtiene sin sufrimiento.** Carácter es una VICTORIA, no un don. Un hombre sin carácter no puede reinar porque el poder aparte del carácter es satánico. **Pero poder con carácter es digno de reinar.** Y siendo que Él quiere que nosotros compartamos aun de Su trono de la misma manera en que El venció y se sentó en el trono de Su Padre, entonces **nosotros tenemos que vencer para sentarnos con El.** Y el sufrimiento temporal por el cual estamos pasando, no es digno de ser comparado con la excelsa gloria que será revelada en nosotros cuando El venga. ¡Oh, cuán grandes tesoros están almacenados para aquellos que están dispuestos a entrar a Su Reino por medio de mucha tribulación!*

Miren el consejo para desarrollar el carácter del que Jesús les habla a sus discípulos. **Mateo 5:44 Pero yo os digo: Amad a vuestros enemigos, bendecid a los que os maldicen, haced bien a los que os aborrecen, y orad por los que os ultrajan y os persiguen;**

En nuestra cultura moderna se tiene exactamente lo contrario. No es de extrañar que la generación milenial sea tan suave y retorcida como con brazos cruzados lentos. Se les enseña a amar a quienes les aman, bendecir a quienes les bendicen, hacer el bien a cambio de quienes les hacen el bien y orar por aquellos que adoptan la misma postura que uno. Y

eso ha producido un montón de plantas de invernadero como las ha llamado el hermano Branham.

2 Timoteo 3:12 *Y también todos los que quieren vivir piadosamente en Cristo Jesús padecerán persecución;*

Lucas 21:12 *Pero antes de todas estas cosas os echarán mano, y os perseguirán, y os entregarán a las sinagogas y a las cárceles, y seréis llevados ante reyes y ante gobernadores por causa de mi nombre.*

¿Estaba Jesús tratando de ahuyentar a los discípulos? Escuchen lo que Jesús nos dice en **Mateo 10:37** *El que ama a padre o madre más que a mí, no es digno de mí; el que ama a hijo o hija más que a mí, no es digno de mí; 38 y el que no toma su cruz y sigue en pos de mí, no es digno de mí.* En otras palabras, si Ud. no está dispuesto a morir por él, no es digno de vivir por él.

Juan 15:20 *Acordaos de la palabra que yo os he dicho: El siervo no es mayor que su señor. Si a mí me han perseguido, también a vosotros os perseguirán; si han guardado mi palabra, también guardarán la vuestra.*

Lucas 16:16 *La ley y los profetas eran hasta Juan; desde entonces el reino de Dios es anunciado, y todos se esfuerzan por entrar en él.*

Juan 5:16 *Y por esta causa los judíos perseguían a Jesús, y procuraban matarle, porque hacía estas cosas en el día de reposo.*

Hechos 7:52 *¿A cuál de los profetas no persiguieron vuestros padres? Y mataron a los que anunciaron de antemano la venida del Justo, de quien vosotros ahora habéis sido entregadores y matadores;*

Romanos 12:14 *Benedicid a los que os persiguen; bendecid, y no maldigáis. 15* Gozaos con los que se gozan; llorad con los que lloran. **16** *Unánimes entre vosotros; no altivos, sino asociándoos con los humildes. No seáis sabios en vuestra propia opinión. 17* *No paguéis a nadie mal por mal; procurad lo bueno delante de todos los hombres. 18* *Si es posible, en cuanto dependa de vosotros, estad en paz con todos los hombres. 19* *No os venguéis vosotros mismos, amados míos, sino dejad lugar a la ira de Dios; porque escrito está: Mía es la venganza, yo pagaré, dice el Señor. 20* *Así que, si tu enemigo tuviere hambre, dale de comer; si tuviere sed, dale de beber; pues haciendo esto, ascuas de fuego amontonarás sobre su cabeza. 21* *No seas vencido de lo malo, sino vence con el bien el mal.*

2 Corintios 4:5 *Porque no nos predicamos a nosotros mismos, sino a Jesucristo como Señor, y a nosotros como vuestros siervos por amor de Jesús. 6* *Porque Dios, que mandó que de las tinieblas resplandeciese la luz, es el que resplandeció en nuestros corazones, para iluminación del conocimiento de la gloria de Dios en la faz de Jesucristo. 7* *Pero tenemos este tesoro en vasos de barro, para que la excelencia del poder sea de Dios, y no de nosotros, 8* *que estamos atribulados en todo, mas no angustiados; en apuros, mas*

*no desesperados; 9 **perseguidos, mas no desamparados; derribados, pero no destruidos;** 10 llevando en el cuerpo siempre por todas partes la muerte de Jesús, para que también la vida de Jesús se manifieste en nuestros cuerpos. 11 Porque nosotros que vivimos, siempre estamos entregados a muerte por causa de Jesús, para que también la vida de Jesús se manifieste en nuestra carne mortal. 12 De manera que la muerte actúa en nosotros, y en vosotros la vida. 13 Pero teniendo el mismo espíritu de fe, conforme a lo que está escrito: Creí, por lo cual hablé, nosotros también creemos, por lo cual también hablamos, 14 sabiendo que el que resucitó al Señor Jesús, a nosotros también nos resucitará con Jesús, y nos presentará juntamente con vosotros. 15 Porque todas estas cosas padecemos por amor a vosotros, para que abundando la gracia por medio de muchos, la acción de gracias sobreabunde para gloria de Dios. 16 Por tanto, no desmayamos; antes aunque este nuestro hombre exterior se va desgastando, el interior no obstante se renueva de día en día. 17 Porque esta leve tribulación momentánea produce en nosotros un cada vez más excelente y eterno peso de gloria; 18 no mirando nosotros las cosas que se ven, sino las que no se ven; pues las cosas que se ven son temporales, pero las que no se ven son eternas.*

1 Corintios 4:12 *Nos fatigamos trabajando con nuestras propias manos; nos maldicen, y bendecimos; padecemos **persecución**, y la soportamos. 13 Nos difaman, y rogamos; hemos venido a ser hasta ahora como la escoria del mundo, el desecho de todos. 14 No escribo esto para avergonzaros, sino para amonestaros como a hijos míos amados. 15 Porque aunque tengáis diez mil ayos en Cristo, no tendréis muchos padres; pues en Cristo Jesús yo os engendré por medio del evangelio. 16 Por tanto, os ruego que me imitéis.*

Gálatas 4:29 *Pero como entonces el que había nacido según la carne **perseguía** al que había nacido según el Espíritu, así también ahora.*

Filipenses 3:14 *prosigo a la meta, al premio del supremo llamamiento de Dios en Cristo Jesús.*

Oremos...

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Enero, 2024
La Paz, Bolivia